



Gestion d'un atelier selon Repair Soft

Repair Soft facilite la gestion de l'entreprise en aidant le dirigeant à anticiper la charge de l'atelier et à préparer chaque

réparation en amont, en fonction des types et du temps d'intervention. Interfacé avec Darva Web, le logiciel permet de mesurer automatiquement les coûts liés à chaque réparation afin de pouvoir en extraire des

indicateurs précis et objectifs. Cette solution permet de tirer des ratios de production liés à un nombre de véhicules traités et non plus à un nombre d'heures de travail.

Weinmann Technologies et Repair Soft un modèle d'organisation et de gestion

Une vision commune, deux entrepreneurs engagés dans la transformation et la promotion des métiers de la carrosserie. Avis aux jeunes générations !

À tous ceux qui pensent que les métiers et les ateliers de carrosserie doivent se réinventer pour être plus attractifs et attirer de nouveaux talents, Weinmann Technologies et Repair Soft répondent en chœur : « C'est possible ! » Et pour le prouver, l'inauguration de la nouvelle

carrosserie du Groupe CDR à Nîmes, en juillet dernier, a donné l'occasion à ces visionnaires de poser les bases d'un modèle résolument tourné vers l'avenir.

Le changement ne s'impose pas mais il s'approprie

Selon André Courtois, Président de Weinmann Technologies, « Une des principales difficultés pour les métiers de peintre et de carrossier est l'apprentissage et le respect des process. On pourrait presque parler d'une profession 'anti-process' qui a su créer une génération de 'MacGyver' de la carrosserie, hélas ! bien souvent incapable de transmettre les bonnes

méthodes indispensables et de les formaliser. »

Dans une période où la pression sur l'environnement et la pénurie de main d'œuvre sont de plus en plus prégnantes, il semble urgent de redéfinir les fondamentaux de ce métier et d'accompagner le changement. Dans ce contexte, l'anticipation dans le pilotage des ateliers a conduit Romuald Rozet, dirigeant du groupe CDR, à innover avec Repair Soft, un outil inédit, full web, dont les performances se rapprochent de celles d'un ERP.

Repair Soft, une success story

Romuald Rozet a créé sa première carrosserie CDR en 1993. Devenu en 30 ans le leader dans



Redonner du sens au métier de carrossier et stimuler l'envie des jeunes générations de travailler dans la carrosserie-réparation, tel est le crédo d'André Courtois et de Romuald Rozet.

la région Grand Sud, le groupe CDR compte à ce jour 9 établissements. « Le marché se durcissant et n'ayant pas d'outils appropriés, j'ai décidé de me lancer dans la création et le développement du logiciel métier Repair Soft afin de piloter et maîtriser notre activité ! Je ne voulais plus subir ! » explique-t-il. Il souhaitait disposer d'un outil adapté aux cahiers des charges de plus en plus complexes de chaque apporteur d'affaires. « Ce logiciel métier 100% web a été développé par une équipe de 6 personnes basées à Montpellier. Il est conçu par un carrossier pour des carrossiers.

Il répond aux besoins des chefs d'entreprises de la filière en leur permettant de piloter leurs affaires en temps réel. »

L'organisation des ateliers selon Weinmann

Weinmann possède une expertise incontestée dans la conception et la structuration d'ateliers rationnels et ordonnés. Le constructeur fait profiter à ses clients d'un haut niveau d'ingénierie dès la construction des projets. Ses solutions permettent d'optimiser les déplacements des collaborateurs et des véhicules selon les différents flux de réparation et l'ordonnancement. Ces réflexions amènent Weinmann à s'engager pour des ateliers ergonomiques, propres et sécuritaires. L'objectif : gagner en performance, en efficacité opérationnelle et améliorer les process ; le tout, dans le respect de la RSE. Fabricant de cabines de peinture mais pas que, Weinmann intègre dans ses équipements premium des systèmes complets d'asservissement et d'automatisation. Le collaborateur se concentre uniquement sur sa réparation et le process. L'équipement détecte automatiquement les outils utilisés et auto-régule la ventilation en conséquence ; ce

qui garantit la sécurité, le bien-être et simplifie le travail du collaborateur.

Weinmann a pris le virage de l'industrie 4.0 avec les nouvelles technologies connectées intuitives et ludiques de monitoring orientées performance d'utilisation et baisse des consommations énergétiques. Les dernières technologies Weinmann interfacées au logiciel Repair Soft offrent un nouveau modèle de performance à en faire briller les yeux des jeunes générations : « Je prends pour exemple notre site de Saint-Jean-de-Védas, en périphérie de Montpellier, explique Romuald Rozet. Il perdait de l'argent lorsque nous l'avions repris à un concessionnaire. Grâce aux efforts conjugués de Weinmann et à ceux de notre équipe, c'est le site le plus rentable aujourd'hui. Au fur et à mesure que nous modernisons nos sites, on retravaille les flux et les process avec le concours de Weinmann. Nous sommes en train de créer un modèle qui fonctionne. »

Rattacher le temps de réparation, les consommations d'énergie, les émissions de CO₂ à un OR de façon totalement automatisée devient un jeu d'enfant. Repair Soft et Weinmann Technologies constituent certainement le modèle de production le plus abouti dans la profession. •

Pierre Besomi